

天神書簡－福岡事務所便り－

meets!  
まつら

## 福岡市内でメディアキャラバンを実施

秋のイベントを控え、福島おいどんが町づくり会広報担当(前福岡事務所長)と土谷柵田の火祭り広報活動のため福岡市内のメディアキャラバンを行いました。日頃からお世話になっているテレビ局、ラジオ局、新聞社等を回り、松浦の旬な情報やイベント情報を提供して、ニュースや記事に取り上げていただきたいというのはもちろんですが、情報交換を行うことで、メディア・記者の人たちの興味・関心事、福岡で今求められていることなどを情報収集することが目的でもあります。観光に関することはもちろんのこと、福岡女子が、魚を自分で釣って、捌いて、食べるという一連の体験を希望していること、松浦市の空き家バンク制度を活用した、福岡と松浦での2地域居住などにも今回興味を持っていただきました。

今回のメディアキャラバンを通して得た情報を次の事業展開や広報活動にも活かしていきたいと思えます。

## 問合せ先

松浦市福岡事務所

☎ 092-406-2180

✉ matsuura.f@city.matsuura.lg.jp



▲西日本新聞社を訪問



▲LOVE FM 76.1MHzには梅山鉄平食堂店主と出演

わたしたちの郷土  
～文化財は地域の宝～

## 中学生の「埋蔵文化財センター体験学習会」を実施しました！

志佐中学校および今福中学校の1年生は、「地域を知る」というテーマのもと、総合的な学習に取り組んでいます。その一環として、松浦市立埋蔵文化財センターバスツアーを6月28日に志佐中、8月26日に今福中で実施しました。特に、今福中学校は、歴史で事前学習として文化財課職員による出前講座も行い、当日は、親子レクレーションを兼ねて保護者も参加されました。文化財課では、地域の歴史や文化財について学び、故郷に対する思いを深めるための取り組みを進めていきます。



▲志佐中学校1年生の様子



▲今福中学校1年生の様子

問合せ先 文化財課 ☎内線 356



## 国際交流活動inまつうら

オーストラリアの国民食を  
紹介します！

### Sausage Sizzle (ソーセージ・シズル)

今年も松浦市国際親善協会 (MIFA) が「ソーセージ・シズル」を  
します！

「ソーセージ・シズル」とはBBQの出店のことです。売り物は1  
種類の sausage in bread (ソーセージ・イン・ブレッド) しかあ  
りません。

ブースの中で、ソーセージとオニオンスライスをガスグリルで焼  
きます。注文を受けたら、ソーセージをサンドウィッチ用の薄切り  
食パンにのせ、味付けにケチャップをかけます。MIFAのソーセ  
ージ・シズルのポイントは、本格的なソーセージを使うことです。

オーストラリアで「ソーセージ・シズル」をよく見かけるのはイ  
ベント会場です。夏にある「オーストラリア・デー」を祝うイベ  
ントではほとんどの会場で sausage in bread を売っています。

水軍まつりで「ソーセージ・シズル」を出店します！10月26日  
(土)～27日(日)、まつり会場でMIFAのブースを見つけて、ぜ  
ひオーストラリアの国民食を味わってください！



## 消費生活センターだより

☎松浦市消費生活センター ☎内線 180、直通 72-1861



### 家族で子供のネットトラブルを防ぎましょう

全国の消費生活センターに寄せられる小・中・高校生の相談ではインターネットに関連する相談が多くみられ、  
全体の7割を超えています。

相談事例を見ると、「子供が無断でクレジットカードを使ってオンラインゲームで高額な課金をしていた」、「ア  
ダルトサイトで突然『登録完了』の画面が表示されて支払ってしまった」等のデジタルコンテンツによるトラブ  
ルや「健康食品や化粧品の定期購入トラブル通販やフリマなどで商品を購入したが商品が届かない」、「偽物が届い  
た」等のトラブルがみられます。なかでもSNSが大きく影響しているケースが増えてきています。

#### 【トラブルを防ぐためのアドバイス】

親子で、インターネット利用にあたってのルールを話し合い、子供の利用状況を把握し、子供にはクレジット  
カードを使うことはお金を支払うことと一緒にだということを理解させて、クレジットカード等は大人がしっか  
り管理しましょう。

また、トラブルにあった時は一人で悩まずに家族に相談することを約束させましょう。

※おかしいなと思ったときは、消費生活センターにご相談ください。